



Estamos blindando al Poder Judicial: Laura Ballesteros

En un discurso dirigido a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) afuera de la Cámara de Diputados, la legisladora por Movimiento Ciudadano, Laura Ballesteros, dijo que comparte las preocupaciones sobre la reforma judicial que amenaza sus derechos y el acceso a la justicia.



“Esto que nos ayuda por ahora a ir blindando al Poder Judicial y los derechos de las personas, que es lo que más nos interesa, porque estas maniobras, esta toma del Poder Judicial está dejando en la indefensión los derechos de las personas y su acceso a la justicia y, por supuesto, que está también pasando a perjudicar a toda la base trabajadora”, expresó la diputada emecista.

Asimismo, reiteró la obtención de una suspensión provisional que impide la aplicación de dicha reforma en los 32 estados de México, protegiendo así a jueces, magistrados y trabajadores relacionados.

La audiencia final para la suspensión definitiva será el 10 de octubre y destacó la importancia de mantener un equilibrio entre los tres poderes de la Unión y el compromiso de Movimiento Ciudadano de proteger la Constitución y los derechos laborales.

“El 10 de octubre, o sea, el jueves, va a ser la audiencia final para la suspensión definitiva. Nosotros estamos confiados de que se va a otorgar. El día de ayer estuve en Querétaro, precisamente, sosteniendo muchas reuniones con toda la gente que era necesario para poder ir también informando sobre este aspecto. Platiqué también con las y los trabajadores del poder allá, en el estado



de Querétaro. Y vamos a esperar, nosotros esperamos esta semana tener noticias”.

Prometió apertura para el diálogo y la entrega de información sobre las preocupaciones de los trabajadores del Poder Judicial, asegurando que nadie se siente representado por líderes sindicales que no luchan por sus derechos.

<https://wradio.com.mx/2024/10/08/revision-del-t-mec-no-es-renegociacion-marcelo-ebrard/>